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TI sogno della Liomatic continua
 
Cardinali: ''E'partito ilprogettoper migliorarci ancora"
 

UMBEIUIDE - Orgoglio. Sereni
tà. Dignità. Voglia di ricomincia
re da subito. Anche felicità per 
aver falto un campionato mdi so
pradelle proprie possibilità. 
nsabatodopolasconfitta contro 
l'Ilalmoka Pozzuoli ingara tredel
la finale play-off del campionato 
diserieAZ femminile girone sud, 
per la Liomatic Fratta è comun 
queungiorno difesta. Certamen
te l'eliminazione dallacorsa ver
sola promozione in Al e il Pala
Morandi violato dopopiù di un 
anno bruciano un po'. Ma l'ap
plauso cheil pubblico ba riserva
toalleatlete allafine dellapartila 
contro il Pozzuoli hamesso inevi
denza cheleemozioni chequesta 
squadra ha regalato per una sta
gione interanon possono essere 
cancellate da unasconfitta. 
"L'amarezza viene solo dalpunto 
che ci ha diviso dallo spareggio 
finale - spiega serenamente Pie
troCardinali, dirigente della Lio
malie Fratta femminile -. Siamo 
comesi dicecon la coscienza a 
posto. Consapevoli diaverdatoil 
massimo come società per la ge
stione di queslo gruppo. Felici e 
orgogliosi per quello che questa 
squadra e lo staff tecnico hanno 
datonelcorso della stagione. No
vemesi fa-continua Pietro Cardi
nali-avremmo firmato per dispu
tarelafinale delnostro girone". 
Il Fratta nonerapartito pervince
re il campionato. Ma, esprimen
do il gioco migliore del proprio 
girone, si è trovato ad un passo 
dall'impresa, sospinto inogni par
tita casalinga da un palazzetto 
sempre pieno. "Devo ringraziare 
le ragazze che hanno veramente 
datoilmassimo -diceancora Pie
troCardinali -, l'allenatore cheè 

Giochi Gioventù 

Sara Simeoni 
a Bastia 

Madrina Sara Simeoni 

BASTIA UMBRA - L'atleta Sani 
Simeoni terràa battesimo igiochi 
dellagioventù di circolo ai quali 
parteciperanno 550 alunni. npro
getto estato ufficialmente presen
tato ieri dal dirigente Modellini 
insieme alsindaco Lombardi eall' 
assessore Cesaretti. Presenti an
che Caterina Piernera, responsa
biledelle atlivilàsportive dell'uf
ficio scolastico regionale, l'inse
gnante Lazzarì, consulente per le 
attività motorie per lescuole pri
marie, e Scorzoso, presidente del
la Fìdal, Federazione italiana di 
atletica leggera. "Non sonole so
cietà sportive a doversi inserire 
tra le attività didattiche - ha di
chiarato Scorzoso lascuola deve 
pretendere un progetto unico, 
chenonsiatroppo settoriale spor
tivamente parlando e chesìaffian
chialruolo educativo che svolgo
no gli insegnanti, cui nessuno si 
deve sostituire". Ela Piernera ha 
spiegato l'importanza delprogetto 
regionale adottato dalla direzione 
didattica di Bastia Umbra, che 
"incide sulla consapevolezza del 
bambino, maforma anche il cor
poinsegnante" . 

Alberta Gattucci 

Commozione A fine gara per le ragazze della Liomatic Fratta 

riuscito conun bel gruppo, non 
certamente quello più forte del 
campionato, a lottare adarmipa
ri contuttele avversarie. Questo 
significa che il lavoro del nostro 
coach è stato ben fatto, supporta
to dai suoi ottimi collaboratori 
Alessandro Contu e MaraNimÌE. 
Un grandissimo ringraziamento 
inoltre agli altri dirigenti, tutti, 
per quello che abbiamo saputo 
fare insieme" 
Capitolo a parteil pubblico. "i\li 
sembra chequesta squadra -con
tinuaunemozionalo PietroCardi
nali- sia diventata la squadra di 
Umbertide. Quello che si prova 
nel vedere il palazzetìo pieno è 
difficile da spiegare, Grazie a tut
ti i nostritilosi", 

Pallanuoto 
La Gryphus 

vince di nuovo 
PERUGIA -Terza vittoria conse

cutiva, nel campionato ragazzi
 
di pallanuoto, per la Gryphus
 
Perugia che vince nettamente
 
ad Osimo per 19-7 Tranne il
 
primotempoun po' sotto tono,
 
le giovani calottine perugine
 
hannogiocato un'ottimapartita
 
sia sotto il valore tecnico che
 
tattico, soprattutto nel secondo
 
e terzotempo dove la Gryphus
 
Perugia hadominato chiudendo
 
conparziali dì 5-1 e 6-0. Dase

gnalare le sei reti di Madiae le
 
quattrodi Bocci e Fagugli, maè
 
stata tuttalasquadracheha gira

to ed ha permesso di realizzare
 
tuttequesteretiai giovani palla

nuotisli perugini, "Il grupposta
 
crescendo molto bene - com

mentaMartiMassimiliano, alle

natore della Gryphus PG -, si
 
puòdirechestadiventando una
 
verae propriasquadrae questo
 
mi fa ben sperareper il futuro,
 
perché questi giovani ragazzi
 
hannoancoragrandi margini di
 
miglioramento." 1\ progetto di
 
questa società, che è soloal se

condoanno di attività di palla

nuoto, è infattiquello di avere
 
tra qualcheanno squadrecom

petitive in Lutte le categorie gio

vanili.
 
Così in piscina Bocci M.,
 
Quaglia, Martinoli 1, Fagu gIi
 
G.4,Madia 6, Thrdelli Ruda,
 
BocciG.4, Di MarioT. 1, De
 
Guzman, Selciarini, Tanzi 1,
 
MariCesarini 2, Cirìlli, Raschi.
 
All. MartiM.
 
Parziali: (3-3)11-5) {0-6! (3--5)
 

Lastagione della Liomalic Fratta 
è quindifinita, mailsogno conti
nua."Abbiamo appena incomin
ciato - puntualizza il dirigente re
sponsabile della Liomatic Fralta 
Pietro Cardinali -. Dopo unanno 
inserieAZ in cuida neopromos
seci siamo ben comportate, otte
nendo una salvezza tranquilla, 
questa stagione abbiamo disputa
to la finale play off e acquisito 
esperienza. Dobbiamo fartesoro 
di questo carnpionato perche cl 
ha insegnato tanto Adesso inizia 
ilsogno conunprogetto chedeve 
portarciancora a migliorare. Co
mesocietà inizieremo a lavorare, 
anche se è giàda unmesee mez
u: che siamo un cantiere aperto. 
Inizieremo a concretizzare e a fi

119 giugno parte la stagione estiva a Ponte San Giovanni 

Ventiquattro ore di nuoto in piscina
 
PERUGIA - D'estate, quando la calura non la
scia tregua e ilmare è solo un miraggio,la pisci
na diventa la struttura sportiva pii! ambita e 
frequentala. A partire dalle prossime settimane 
anche l'impianto di Ponte San Giovanni sarà 
pronto ad accogliere gli sportivi che verranno 
rinfrescarsi. Eperinaugurare lastagione estiva, i 
gestori della piscina comunale diPonte San Gio
vanni, ovvero le cooperative Ducops e Azzurra, 
hanno deciso diaprire le porte per24ore Pro
prio così, dalle ore 16del 9 giugno fino alla 
stessa oradel lO, le corsie delle vasche saranno 
ininterrollamente occupate da nuotatori di tutte 
leetà.Una festa delnuoto cheè stata presentata 
ierimattina in unaconferenza stampa a Palazzo 
deiPriori alla quale è intervenuta anche l'asses
sore allo sport del Comune di Perugia, Ornella 

Automobilismo 

E'impegnato nella Clio Cup R 

Parretta non vuole sbagliai 

(foto Oreste Testa) 

nalizzare tulle le esperienze fatte 
nella stagione appena conclusa. 
Daadesso parteil sogno". 
Intanto dopo quello di Valeria 
Carnemolla, è ufficiale da parte 
del Fratta l'acquisto di Marta Sa
velli. 
Finale 
playoff . 
La finalissima che decreterà la 
squadra che salirà in serie Al 
femminile verrà disputata nel 
campo neutro di Pescara stasera 
alle20. Siaffronteranno l'Italrno
haPozzuoli chehabattuto la Lio
matic Fratta e la Meccanica Nova 
Bologna cheha sconfitto in gara 
tre la Memar Reggio Emilia sul 
proprio campo. 

LucaBeacci 

Bellini. "La piscina diPonte San Giovanni èuna 
struttura importante, inserita inun contesto so
ciale inforte espansione. La crescita dell'affluen
zaregistrata inquesti ultimi anni -haproseguito 
laBellini - registra e premia l'impegno deinuovi 
gestori che dasempre sisono impegnati adiver· 
sificare l'utilizzo della piscma, accostando accan
to alnuoto classico tante altre discipline. Il pro
gramma della Ventiquilttrore di nuoto è stato poi 
illustrato da Paola Balducci, direttore impianti 
natatori della Ducops: "Questa grande lesta dell' 
acqua sipresenta come unamanifestazione asso
lutarnente non agonistica. Non ci interessa pre
miare il più bravo o la più veloce, vogliamo 
soltanto creare unmomento diaggregazione per 
quanti hanno in comune la passione per l'ac
qua. Si puònuotare inqualsiasi stile edèammes

so anche l'ausilin di braccioli o gallq: 
L'unico requisito che chiediamo agli ec 
cheriescano a nuotare almeno 25metri" 
ste anche varie iniziative di contorno· 
sera ci sarà una lezione dimostrativa d 
boxing e unaprova di immersione subii 
prima diuna gustosa spaghettaa -haanDII: 

laBalducci -La domenica alle lO verrà di 
colazione, poicisarà unamaxi leziollf' dJ. 
stica inacqua, inattesa dichiudere la J:I:>2 

zinne con le premiadoni cheriguardetzl 
è riuscito a fare il maggior numero di ~ 

senza limiti di tempo". Sipuò parteapl 
come singoli che come gruppi, basta se 
presso lapiscina stessa, oppure scaricere 
dulo dalsito www.ducops.it. 

Cus Rugby Perugia 
Si chiude la stagione 

PERUGIA - Oggi alPiandi Massiano, a partire dalle 16, grande festa di 
chiusura stagione per tutte le squadre del Cus Rugby Perugia. Dai 
piccoli ai grandi, ai genitori tutti saronno coinvolti primain campo, 
quindi conle premiazioni e il saluto a tuttele squadre protagoniste dei 
vari campionati. E' prevsita per l'occasione anche la consegna del 
Trofeo Interfacoltà 2007 allasquadra cheavràvinto lefinali disputate 
ieri. Si comincia con il minirugby dalle 16, quindi a seguire con le 
categorie giovanili e Femminile fino a Seniores e Olda partire dalle 19. 
Durante il pomeriggio porchella e vinogratis per tutti, quindi grande 
lerzo tempo finale allaClub House, Tutti gliamici e i simpatizzanti del 
rugby sonoinvitati, coningresso ovviamente libero. 
Scudetto under 19 Oggi alle 17,30 il Pian di Massiano e il 
Rugby Perugia ospiteranno per il secondo annoconsecutivo la finale 
scudetto Under 19.Quest'anno a sfidare ancora i biancocelesti dell'US 
Rugby Benevento sarà il Petrarca Padova. Grande appuntamento di 
rugby quindi al Piandi Massiano per unafinale ambitissima e chesi 
preannuncia particolarmente equilibrata. In semfiaaleBenevento ha 
battuto Calvisano, mentre i patavìni hanno avuto la meglio sull'Aquila. 

TI Carpa Club in fes
 
per i 15 anni di stori 

AGELLO . Oggi pomeriggio eper 
tuttala serata saràlesta grande al 
campo sportivo di Agello, dove il 
Carpa Club '92, società locale di 
pesca sportiva, festeggia i quindi
ci annidalla suafondazione. Una 
giornata nella qualesirivedranno 
i volti storici della società e sista
ràtuttiinsieme. Lastoria delclub 
inizia nel 1992. IlCarpa nasce il2 
giugno per volontà di un gruppo 
di amici, appassionati di pesca, 
nel piccolo borgo medioevale di 
Agello e diventa ben presto una 
delle pii! apprezzate realtà pesca
sportive della regione. Individua
tii soggetti giusti perportare avano 
ti il progetto societario, il Carpa 

Club sposò subito la \"'3tl:il 

sasdecidendo di ìntrapr~ 
viadell'agonismo. Allagta: 
Carpa Club 92 si sono l!: 
vari dirigenti chehanno N 

to il loro fattivo contribue 
"vecchi" presidenti Luigi Px 
ni e Marco Cignaini, da Gr. 
FLussi alJ'attuale numero ur 
niele Giubbini. Ilgruppo d1 
ziale si è andato consolidar 
anno in anno fino a raggic 
dimensioni importanti. la: 
discipline praticate, tantii $l 

siottenuti daisuoiagonisti 
saràsoprattutto la loro fes 
si tornerà a pensare alleg; 
domani. 


